



TV Aixheim mit vorweihnachtlichem Geschenk für Ukraine-Hilfe und Seniorenzentrum

Am Mittwoch den 21. Dezember erfreute der Turnverein Aixheim die Ukraine-Hilfe der Gemeinde Aldingen und den Freundeskreis des Seniorenzentrums mit einer Spende von jeweils 400 €. Die Spende wurde von den beiden Vorsitzenden Sebastian Gruler und Oswin Stutz überreicht.

Am Vormittag nahm Bürgermeister Fahrländer die Spende stellvertretend für die Gemeinde in Empfang. Laut Aussage der Integrationsbeauftragten der Gemeinde kann mit Hilfe der Spende ein Malkurs für ukrainische Kinder durch eine ukrainische Künstlerin/Pädagogin durchgeführt werden, um die traumatisierenden Erlebnisse vom Krieg zu verarbeiten.

Am Abend besuchten die beiden Vorsitzenden dann auch noch die Weihnachtsfeier des Seniorenzentrums, wo die Spende im Beisein der Bewohner an Karin Korb und Ramona Plesse vom Freundeskreis des Seniorenzentrums überreicht wurde. Mit dem Geld soll evtl. der Kauf einer Fahrradrickscha unterstützt werden. Das Spendengeld stammt dabei wie in der Vergangenheit auch vom Sportwochenende des Turnvereins im Juli. Sowohl das Startgeld aus dem Benefizlauf sowie das Geld aus dem Verkauf von Kaffee- und Kuchen während des gesamten Wochenendes werden dabei immer vom Turnverein gespendet. Das Startgeld aus dem Benefizlauf mit 85 Läufern ergab 280€, weitere 370€ brachte der Verkauf. Um auf eine gerade Summe zu kommen, rundete der Turnverein am Ende auf 800€ auf.

Der Turnverein bedankt sich nochmal bei allen Teilnehmern des Benefizlaufes und allen Besuchern des Sportwochenendes, die damit zur Unterstützung der Ukraine-Hilfe und des Freundeskreises des Seniorenzentrums beigetragen haben und man hofft, dass 2023 dann vielleicht wieder die Rekordmarke von 150 Startern aus dem Jahr 2020 erreicht werden kann.